



¶ Notre collège, accrédité Erasmus + ! ¶

publié le 27/04/2024

¶Quelle chance !¶

Notre projet a retenu l'attention du jury d'accréditation !

Nous l'avons obtenue !

Concrètement, cela va permettre au collège :

- d'organiser des mobilités d'élèves et de personnels autour des axes que nous vous présentions dans l'article précédent
- d'accueillir des personnels européens pour une semaine au collège
- de construire des partenariats avec des établissements européens
- de recevoir du matériel numérique supplémentaire pour travailler avant, pendant et après les mobilités.

Ce projet commence en septembre 2024, se terminera en 2027 et sera reconductible !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.